

Ständematch 30 m in Steinhausen – Zentralschweiz siegt

Am Samstag, 6. September 2025, fand in Steinhausen der traditionelle Ständematch 30 m statt. In einem hochklassigen Wettkampf sicherte sich der Zentralschweizer Armbrustschützenverband (ZSAMV) den Sieg vor dem Zürcher Armbrustschützenverband (ZKAMV) und dem Ostschweizer Armbrustschützenverband (OASV).

Für die Zentralschweizer Equipe überzeugten insbesondere Joel Brüscheiler mit dem Tageshöchstresultat von 578 Punkten, sowie Monika Hurschler und Christof Arnold mit je 574 Punkten. Stephan Loretz komplettierte das erfolgreiche Team mit 562 Punkten.

Spannender Final der Top-8

Im anschliessenden Final der besten acht Schützen entwickelte sich ein packender Wettkampf im 16-Schuss-Programm mit Elimination. Sven Bachofner (ZKAMV) bewies dabei die stärksten Nerven und setzte sich knapp vor Joel Brüscheiler (ZSAMV) durch. Christof Arnold (ZSAMV) sicherte sich Rang drei.

Organisation und Dank

Der heurige Ständematch wurde vom Ostschweizer Armbrustschützenverband unter der Leitung von Marco Dalle Case tadellos organisiert. Ein besonderer Dank geht an die Armbrustschützen Steinhausen, welche ihre bestens geeignete Anlage für den Wettkampf zur Verfügung stellten.

Die detaillierten Ranglisten sind als Beilage verfügbar.

Gerold Pfister, OASV-Matchchef
6.9.2025